

Derrota comunista en elecciones de Italia

Roma, mayo 16. (Latin-Reuter). Los resultados finales de las elecciones locales italianas desarrolladas a la sombra del asesinato del ex primer ministro Aldo Moro, apoyaron al gobernante Partido Demócrata Cristiano y significaron un rudo golpe para el comunismo.

Los democristianos, que obtuvieron casi un cuatro por ciento más de votos que en la última elección importante hace dos años, interpretaron los resultados como una reivindicación del manejo de la tragedia de Moro por el gobierno.

El gobierno italiano se negó a negociar

con los secuestradores de las Brigadas Rojas por la vida de Moro a cambio de la liberación de 13 izquierdistas presos.

Los comunistas, que buscan ser el primer partido marxista en Europa Occidental en llegar al poder a través de elecciones, admitieron que el secuestro y muerte de Moro contribuyeron a su caída del nueve por ciento en el resultado nacional.

Las elecciones de dos días, en que participó el 10 por ciento del electorado, comenzaron el domingo, sólo cinco días después que los guerrilleros urbanos de las Brigadas Rojas asesinaron a Moro, el primer mi-

Pasa a la página 59



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BAILAN. Nueva York, mayo 16. (AP). El boxeador Larry Holmes baila con Miss Universo 1976, la israelí Rina Messinger, durante un almuerzo y conferencia de prensa en un restaurante. La actividad tenía como propósito promover la pelea de peso entre Holmes y Ken Norton.

Países no alineados propugnan por "Fondo de solidaridad"

México, mayo 16. (AP). Representantes de más de 25 naciones que asisten a la reunión de embajadores de la oficina de coordinación de los países no alineados en La Habana, Cuba, fueron instados a propugnar la creación de un "fondo de solidaridad" para ayudar a aquellos países que estén en graves dificultades económicas, según un despacho de la agencia noticiosa Prensa Latina.

La agencia cubana de noticias

dijo ayer que Kuwait había preparado un informe sobre la posible creación del Fondo para el

Pasa a la página 63

Policía dispersa violentamente a empleados bancarios en Perú

Lima, mayo 16. (UPI). La policía dispersó hoy violentamente a grupos de empleados bancarios que salieron a las calles para protestar contra el aumento en los precios de los combustibles y alimentos impuestos por el gobierno militar para intentar solucionar la crisis económica que sufre Perú. En el Cuzco, a 620 kilómetros al sureste de Lima, las actividades fueron totalmente paralizadas, mientras que cientos de manifestantes bloquearon con piedras y otros objetos las calles y carreteras de acceso a la ciudad.

Los comercios y mercados de abasto del Cuzco fueron forzados a cerrar sus puertas cuando se

Pasa a la página 62

Declara testigo principal en proceso a las Brigadas Rojas

Turin, mayo 16 (AP). Un testigo principal del proceso a 15 miembros de las Brigadas Rojas declaró hoy que dicho grupo terrorista italiano había tenido acceso a documentos secretos del Ministerio del Interior. Silvano Girotto, ex sacerdote que dice haber sido guerrillero en América Latina, abandonó su escondite para presentarse sorprendentemente en el tribunal de Turin. Girotto, apodado "el fraile de metrallera", dijo en la sala que el grupo terrorista más temido de Italia, autor del secuestro y asesinato

del ex primer ministro Aldo Moro, tenía acceso a documentos confidenciales del Ministerio del

Pasa a la página 62

Pese a la venta la Bolsa cierra con buenas ganancias

Nueva York, mayo 16 (UPI). Pese a las ventas por la venta de ganancias la Bolsa cerró hoy con buenas ganancias, en uno de los días de mayor movimiento en la historia del mercado.

Los analistas atribuyen esto a la mejora del dólar en el exterior y a la firme postura del gobierno en la lucha contra la in-

Pasa a la página 55



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENSERA. Chicago, mayo 16. (AP) Joseph Guastaffero, enseña a los abogados a conducirse debidamente en el juzgado.

Etiopía lanza ofensiva para aplastar fuerza secesionista

Nairobi, mayo 16 (UPI). Etiopía anunció hoy que lanza una ofensiva largamente esperada para aplastar a los secesionistas con la ayuda de fuerzas cubanas y soviéticas que según dijo están "muriendo con nosotros y luchando con nosotros". "En este preciso instante, las masas populares y las fuerzas antipopulares se están ubicando en el campo de batalla en la región administrativa de Eritrea", señaló el radio

Etiopía, citando las palabras del líder del país, Mengistu Haile Mariam.

El líder etíope agregó que "la sangre de muchos de nuestros hermanos está siendo derramada a cada hora y muchos de ellos están muriendo".

Mengistu indicó que Etiopía es-

taba recibiendo ayuda de los cubanos, soviéticos y de otras naciones amigas.

"Tenemos luchando amigos de la URSS, Cuba, Yemen del Sur y de la República Democrática Alemana", añadió. "Los genuinos camaradas progresistas que hemos mencionado están viviendo

Pasa a la página 55

Estudiantes nicaragüenses ocupan nuevamente colegios

Managua, mayo 16 (AP). Nuevamente los colegios fueron ocupados en varias ciudades de Nicaragua por parte de estudiantes, quienes alegan que el presidente Anastasio Somoza no ha cumplido con una serie de demandas que dieron término a una huelga de hambre y a la ocupación de los colegios a través de todo el país el mes pasado. Sin embargo,

el presidente Somoza, por medio de un comunicado dado a conocer por la Secretaría de Prensa de la Presidencia, asegura que las demandas ya fueron cumplidas en su totalidad.

Según el gobierno, ya fue solucionado el aislamiento de los reos políticos Tomás Borge y Marcio Jaen, en la cárcel Modelo de Tipitapa, 24 kilómetros al norte de Managua.

También dice el gobierno que ya se comenzaron las mejoras en

la central de policía de Managua recomendadas por la Cruz Roja Internacional, y que los reos políticos que se encontraban en esa prisión, fueron trasladados a la cárcel de Tipitapa.

El comunicado del gobierno asegura que no habrá represalias contra los estudiantes que tomaron parte en la ocupación de los colegios y que solamente están detenidos seis, a quienes se les

Pasa a la página 43



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LO ARRESTA. Bogotá, mayo 16. (AP). Un soldado colombiano arresta a un joven en Bogotá, ayer, durante la huelga de autobuses que dio lugar a mo-

tines antigubernamentales. Se hicieron cuando menos 20 arrestos.

al cerrar la edición